

GlobeRelief

The logo for GlobeRelief, featuring the text "GlobeRelief" in a white sans-serif font on a black background. A white smiley face is positioned below the letter 'i' in "Relief".

Verein

GlobeRelief wurde im März 2003 als unabhängiger, gemeinnütziger Verein mit Sitz in Winterthur gegründet. Der Verein hat die Steuerbefreiung erlangt. GlobeRelief verfolgt keine kommerziellen Ziele.

Vision

Wir wollen dazu beitragen, dass jeder Mensch auf der Erde ein würdiges Leben führen kann. Dazu gehören neben genügend Nahrung, Kleidung und einem Dach über dem Kopf auch der Zugang zu Bildung und somit zu Arbeit.

Aufgabe

GlobeRelief unterstützt weltweit Projekte für sozial benachteiligte Menschen. Das Schwergewicht liegt in Projekten für Kinder.

Werte

Wir setzen auf Eigeninitiative. Wir helfen dort, wo die Betroffenen um Unterstützung gebeten haben, diese benötigen und bereit sind, selber aktiv zu werden. Insbesondere sehen wir die Menschen, die wir unterstützen nicht als Bedürftige, sondern als mündige Individuen, die mit unserer Hilfe ihre Lebenssituation aus eigener Kraft langfristig verbessern können.

Wir wahren fremde Kulturen, Sitten und Gebräuche. Religionszugehörigkeit oder Nationalität haben keinen Einfluss auf unsere Engagements. Bei der gemeinsamen Planung unserer Projekte lassen die Begünstigten ihre Werte einfließen. Menschlichkeit, Ehrlichkeit und Zielstrebigkeit prägen unseren täglichen Umgang.

Wir arbeiten mit professionellen Partnern vor Ort zusammen. Unsere Partnerorganisationen sind mit den örtlichen Gegebenheiten bestens vertraut und können unsere Spenden wirkungsvoll einsetzen.

Wir setzen Schwerpunkte. Jeweils ein Projekt wird gründlich evaluiert und konsequent unterstützt. Mit dieser Vorgehensweise erhalten wir ein weitreichendes Wissen über die Hintergründe und einen tiefen Einblick in den aktuellen Projektstand.

Wir sind engagiert und transparent. Wir pflegen regelmässigen Kontakt zu unseren Donatoren und Interessenten. Wir gewähren ihnen auf Wunsch Einsicht in unsere tägliche Arbeit und in unsere Projektunterlagen. Besuche vor Ort sind jederzeit möglich.

Wir arbeiten effizient. In der Schweiz konzentrieren wir uns auf das Fundraising und die Kontrolle der Mittelverwendung vor Ort. Mit einem kleinen erfahrenen Team, einer modernen Infrastruktur und einem weitreichenden Beziehungsnetz wird unser Aufwand möglichst klein gehalten.

Wir kontrollieren umfassend. Der rege Informationsaustausch mit unseren Partnerorganisationen, ein lückenloses Rapportwesen sowie regelmässige Besuche vor Ort garantieren uns eine umfassende Kontrolle des Projektstandes und der zweckmässigen



Verwendung der Mittel. Den korrekten Umgang mit den uns anvertrauten Mitteln überprüft eine unabhängige Kontrollstelle.